

「富士に学べ」



令和6年11月8日

『Enjoy Festival が盛大に行われました』

10月24日(木)に文化の部、25日(金)に体育の部が行われました。今年のスローガンは、文化の部「一唱懸命」生徒会主催の文化祭「一SHOW懸命」、体育の部「一翔懸命」でした。文化の部では、9月に行われた英語弁論大会に出場した3年生本田奈那さんが、「The courage to take a step forward」をテーマに、様々な人々との出会いや経験から前向きに生活することや、一步を踏み出すことの大切さについて、表現力豊かに英語で発表しました。各学年の合唱では、1年生は「校歌」「Let's search for Tomorrow」をはつらつと歌いました。2年生は、昨年よりも少し大人びた声で「夢の世界を」「結」を歌い、歌の世界を表現しました。3年生は、「花」「青い鳥」を歌い上げ、最上級生らしいどの学年よりも深みと厚みのある歌声で、会場中の聴衆を魅了していました。どの学年も当日までに、音楽の授業や各学級で練習をしてきた成果を発表することができました。今年、コッパーフィールド校の生徒と教師との受け入れ再開の年であったため、コッパーフィールド校の概要について、メアリー校長先生、高濱先生から説明を受けました。期待に胸を膨らませてお迎えしたコッパーフィールド校についての話を、生徒は真剣に耳を傾けていました。その後、行われたビブリオバトルの各学年代表の発表では、各代表生徒が自らのお薦めの本の魅力を、それぞれの視点や語り口で、全校生徒に伝え、会場にいる全ての人が本の世界に引き込まれていました。午後は、前期生徒会本部が主催する「富士中文化祭(有志ステージ)」が行われました。オーディションを通過した生徒が、お笑いや楽器演奏など、様々な特技を披露し、大いに観客を沸かしました。コッパーフィールド校の生徒も、事前に練習してきたダンスを披露し、交流を深めることができました。また、体育館の1階には、手芸茶華道部の生けた花やリメイクしたドレス、各教科で作成した作品が展示されました。



10月25日(金)は体育の部が行われました。縦割りごとに行われた縦割り応援では、各縦割り集団ごとに工夫を凝らしたダンスが披露されました。3年生の縦割りリーダーを中心に練習を積み重ね、体育の部に臨む気持ちを高め、団結を深めていました。その後、行われた各学年ごとの種目、全員リレーにも、生徒は楽しく一生懸命取り組んでいました。また、コッパーフィールド校の生徒と交流を深めるために行われた種目にも、互いの学校の生徒が笑顔で競技に臨む姿が見られました。今年度は、最後に富士中学校初の全校演技「ソーラン節」が行われました。当日までに体育の授業の時間に練習をし、2度の全校練習で一段一段、その一生懸命さを増してきました。当日、3年生が全校生徒をけん引した演技は圧巻の一言であり、富士中学校の歴史に新たな一步を刻むものでした。令和6年度前後期の生徒会役員を中心として、生徒の企画による生徒主体の全校生徒の力を合わせた文化の部と体育の部になりました。多くの保護者の皆様にご来場いただき、温かい声援をおくっていただき、ありがとうございます。

10月25日(金)は体育の部が行われました。縦割りごとに行われた縦割り応援では、各縦割り集団ごとに工夫を凝らしたダンスが披露されました。3年生の縦割りリーダーを中心に練習を積み重ね、体育の部に臨む気持ちを高め、団結を深めていました。その後、行われた各学年ごとの種目、全員リレーにも、生徒は楽しく一生懸命取り組んでいました。また、コッパーフィールド校の生徒と交流を深めるために行われた種目にも、互いの学校の生徒が笑顔で競技に臨む姿が見られました。今年度は、最後に富士中学校初の全校演技「ソーラン節」が行われました。当日までに体育の授業の時間に練習をし、2度の全校練習で一段一段、その一生懸命さを増してきました。当日、3年生が全校生徒をけん引した演技は圧巻の一言であり、富士中学校の歴史に新たな一步を刻むものでした。令和6年度前後期の生徒会役員を中心として、生徒の企画による生徒主体の全校生徒の力を合わせた文化の部と体育の部になりました。多くの保護者の皆様にご来場いただき、温かい声援をおくっていただき、ありがとうございます。

10月25日(金)は体育の部が行われました。縦割りごとに行われた縦割り応援では、各縦割り集団ごとに工夫を凝らしたダンスが披露されました。3年生の縦割りリーダーを中心に練習を積み重ね、体育の部に臨む気持ちを高め、団結を深めていました。その後、行われた各学年ごとの種目、全員リレーにも、生徒は楽しく一生懸命取り組んでいました。また、コッパーフィールド校の生徒と交流を深めるために行われた種目にも、互いの学校の生徒が笑顔で競技に臨む姿が見られました。今年度は、最後に富士中学校初の全校演技「ソーラン節」が行われました。当日までに体育の授業の時間に練習をし、2度の全校練習で一段一段、その一生懸命さを増してきました。当日、3年生が全校生徒をけん引した演技は圧巻の一言であり、富士中学校の歴史に新たな一步を刻むものでした。令和6年度前後期の生徒会役員を中心として、生徒の企画による生徒主体の全校生徒の力を合わせた文化の部と体育の部になりました。多くの保護者の皆様にご来場いただき、温かい声援をおくっていただき、ありがとうございます。



ございました。

『コッパーフィールド校との交流が行われました』



10月23日(水)、4年ぶりにコッパーフィールド校の生徒と教師が来訪しました。あいにくの雨となりましたが、体育館で、生徒20名、メアリー校長先生以下教員4名、計24名の訪問団の歓迎式を行いました。体育館は、これから始まる交流を前に、熱烈な歓迎ムードに包まれていました。24日(木)、25日(金)はEnjoy Festivalに富士中の生徒と一緒に参加し、コッパーフィールド校の生徒は自国の学校文化にはない文化祭と体育祭を、富士中学校の生徒は、コッパーフィールド校の生徒と共に活動する、より特別な学校行事を楽しみました。行事が終わった夕方には、日本の文化を体験する目的で、ホストファミリーの生徒と一緒に琴の演奏や茶道の体験が行われました。

28日(月)は、コッパーフィールド校の生徒と一緒に各教科の学習をしました。また、メアリー校長先生、テイラー先生、ボビー先生による、オーストラリアの概要、ダンス、オーストラリアフットボールの授業も行われました。お別れの会では、互いに別れを惜しみ、涙ぐむ生徒もおり、短い期間ではありましたが、よい国際交流が行われたのではないかと思います。早く、コッパーフィールド校の生徒を受け入れてくださったホストファミリーの皆様、ご協力本当にありがとうございました。



《11月の予定》

8日(金) 11月テスト(3年9教科)
11日(月) 薬学講座
13日(水) 読み聞かせ(3年)
14日(木) PTA本部役員会
15日(金) インターネット利用講座
18日(月) 3年進路説明会
20日(水) 学力調査(1, 2年)



21日(木) 専門委員会
25日(月) 第4期学校給食費及び学校徴収金振替日
26日(火) 薬師寺和尚の講話(1, 2年)
27日(水) 放課後学習会
28日(木) 3年県学力診断調査 お弁当の日



《12月の主な予定》

4日(水) 読み聞かせ(2年) / 6日(金) 校内進路指導委員会 / 10日(火) 入学説明会 / 12日(木) 3年三者面談(～18日) / 23日(月) 冬休み前集会 / 24日(火) 冬季休業開始